

NOTICIAS

Hemeroteca
Agenda
Deportes
Editorial
Local
Opinión
Reportaje
Entrevista

SERVICIOS

Encuestas
Foro
Lista de correo
Tablón de anuncios

INFORMACIÓN

Caridad
Loterías
Cines
Farmacias
Gasolineras
Tiempo

Incidencias técnicas
Rectificaciones

 RSS Portada
 RSS Local
 RSS Deportes

Publicado el **Sábado, 9 de Abr de 2011 a las 18:17:35 h.**

Local

A+ A- A-

Un día de juegos para reivindicar los derechos educativos de niñas y mujeres

La Campaña Mundial por la Educación reúne a los melillenses en un acto destinado a los niños y niñas de la ciudad, en el que ha habido teatro, intercambio de libros y juegos cooperativos

Por sexto año consecutivo, la Campaña Mundial por la Educación (CME) se ha congregado en un acto, el central de la campaña, desde el que han reivindicado el cumplimiento de los compromisos gubernamentales con el derecho a la educación, que este año se centra en la garantía del acceso femenino a este derecho, tal y como reza su lema 'La educación no es un cuento. Por los derechos de las niñas y mujeres'.

Con este fin, se han dado cita hoy, 9 de abril, ONGs, sindicatos educativos, representantes de centros escolares y agentes sociales, además de todos los melillenses -niños y adultos- que han querido acercarse a la Plaza Multiusos de la Explanada de San Lorenzo para participar en las actividades organizadas por la CME y diseñadas para los más jóvenes por estudiantes de la Facultad de Educación y Humanidades.

Los asistentes han podido presenciar una dramatización de los problemas del analfabetismo, la lectura de un manifiesto en castellano -con traducción simultánea a lengua de signos- y un resumen del mismo en tamazigh. Durante el día, se han llevado a cabo juegos cooperativos y pompas de jabón gigantes.

Además, se ha instalado un mercadillo para el intercambio de libros de segunda mano y se han distribuido centenares de gorras y pegatinas con el logotipo de la campaña.

Al acto han asistido Antonio Miranda, consejero de Educación de la Ciudad Autónoma, Miguel Heredia, en representación de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación y los responsables del PSOE, del PP y de Verde Melilla.

Las entidades locales participantes han sido SATE-STEs, Facultad de Educación y Humanidades, SCOUT Melilla, MPDL, Guelaya, CICODE de la Universidad de Granada, Melilla-Acoge, ACCEM, Cultura Urbana, OIDME y Acción Social sin Fronteras.



Anuncios Google

Iberia Vuelo Melilla

Tarifas exclusivas de Iberia 2011
¡Reserva tú vuelo online ahora!

www.iberia.com/Vuelos-a

También han dado su apoyo a la causa los vecinos de Melilla José Luis Navarro, Juan Garbín y Pedro Gallardo, a través de sus relatos.

Manifiesto CME 2011 Melilla

Junto a millones de personas en todo el mundo, realizamos también en Melilla la Campaña Mundial por la Educación, para exigir la Educación para Todas y Todos.

Reclamamos a los gobiernos y representantes políticos que cumplan los compromisos asumidos en el año 2000. Sólo quedan 4 años para la fecha límite que los países se fijaron para cumplir estos compromisos y es indispensable que trabajen para garantizar una educación básica gratuita de calidad y obligatoria para todos y todas.

Es cierto que hemos logrado algunos avances desde el año 2001. Sin embargo, nos queda mucho por hacer ya que hoy 69 millones de niños y niñas siguen sin escolarizar, 759 millones de personas adultas no saben leer ni escribir, sobre todo niñas y mujeres.

Este año el lema es "La educación no es un cuento. Por los derechos de las niñas y las mujeres", porque las mujeres y las niñas tienen que enfrentar obstáculos como la distancia hasta la escuela, la falta de servicios higiénicos, los matrimonios y embarazos precoces o el cuidado de familiares enfermos.

Por todo ello, pedimos a nuestros representantes políticos que:

- Incrementen el presupuesto a Ayuda a los países empobrecidos, destinando el 8 por ciento de la ayuda a la Educación Básica.
- Continúen impulsando los cambios de deuda externa de los países por acciones en educación.
- Contribuir a la erradicación de la discriminación por género.
- A los países del sur pedimos que dediquen al menos el 20% de sus presupuestos y el 6 % del PNB a la educación con medidas que aseguren una educación de calidad para los sectores más desfavorecidos.
- Hagamos realidad el derecho de todos y todas a recibir educación.
- Garanticemos que los países con menos recursos económicos cuenten con un plan de Educación para Todas y Todos, acorde con los compromisos de Dakar, recibiendo la financiación necesaria para llevarlos a cabo.

Porque 'La educación no es un cuento. Por los derechos de las niñas y las mujeres'.



Elena Montero

Gestores de información:



Imprimir



Enviar a un amigo



Comentar en el foro



Remitir errata

PORTADA | LOCAL | DEPORTES | EDITORIAL | OPINIÓN | REPORTAJE | aviso legal | contactar | ayuda | colaborar | anunciarse